



The Barkley Marathons: posiblemente, la carrera más dura (y loca) del mundo

Los **corredores de maratones y carreras de larga distancia** tienen en su imaginario particular una serie de competiciones que se celebran alrededor del mundo y que son para estos deportistas **lo que los ochomiles para los alpinistas**. Si hubiera que decir cuál de estas carreras tiene que ser considerada *el Everest* de los maratones, seguramente habría diversidad de opiniones. No obstante, lo que es seguro es que hay una competición que sería profusamente nombrada: **The Barkley Marathons**.

Esta prueba que se celebra en las montañas del **Parque Estatal Frozen Head**, en Tennessee, Estados Unidos. Comprende cinco vueltas de 32 kilómetros a un circuito no muy bien delimitado, lo que hace que el **recorrido total alcance los 160 kilómetros** entre continuos desniveles.

Los corredores tienen un **máximo de 60 horas para completarla**, con un tiempo **límite para cada vuelta de 12 horas**. Durante la competición no disponen de puntos de ayuda, ni pueden utilizar teléfonos móviles, GPS o cualquier otro sistema de

...